

Weichen für Neubauten gestellt

Einfamilien- und Doppelhäuser in Augsburg-Bärenkeller

Bärenkeller Unternehmer Michael Dumberger will Ende 2015/Anfang 2016 im Norden des Bärenkellers mit dem Bau von 18 Doppelhaushälften und sechs Einfamilienhäusern beginnen. Der Bauausschuss des Stadtrats hat mit dem Aufstellungsbeschluss für den Bebauungsplan „Östlich der Hirblinger Straße“ die Weichen für dieses Vorhaben gestellt.

Nur Grünen-Stadtrat Cemal Bozoglu stimmte dagegen. Er schlägt sich damit auf die Seite von einigen Anliegern aus der angrenzenden Straße Kurze Gewanne. Sie verlieren damit den freien Blick auf Felder und Wiesen. Biobauer Armin Salzmann, der einen Teil des Areals bewirtschaftet, hat bereits ein Ersatzgrundstück bekommen.

Der Wunsch, die Freiflächen zu bebauen, kommt aus den Reihen von (anderen) Anliegern. Sie taten sich vor einigen Jahren zusammen und holten dann die Baufirma Dumberger mit ins Boot, die sich auch um die Erschließung des Areals kümmern will.

Laut Stadtplanungsamt sind Wohnbauflächen im Bärenkeller sehr gefragt. (bau)